



Notre association est partenaire dans l'organisation d'un tournoi amical appelé l'**international de pétanque du Vieux Hull**. Ce mini tournoi festif aura lieu le samedi 11 septembre au parc fontaine de Hull.

[https://ipvh.productionsoutaouais.ca/?fbclid=IwAR2PhcFfNejDZylyq6JFqkdMAeJZs3O6FZOcDU4MB3oKJc16pL\\_T95MZbY](https://ipvh.productionsoutaouais.ca/?fbclid=IwAR2PhcFfNejDZylyq6JFqkdMAeJZs3O6FZOcDU4MB3oKJc16pL_T95MZbY)

Le coût de l'inscription est de 30\$, 20\$ si vous vous inscrivez avant le 31 août! (Le prix comprend les 3 joueurs et 3 consommations, et comprend 3 parties minimum par équipe). Même si vous ne participez pas, vous êtes les bienvenues à cette activité de la promotion de la pétanque en Outaouais !

Notre association participera cet hiver à un tournoi interclub organisé par la fédération de pétanque du Québec. Certains samedis nous recevrons des clubs d'ailleurs au Québec et d'autres samedis nous nous déplacerons dans leur boulodrome. Les joueurs intéressés à en savoir plus peuvent me contacter.

Bonne journée

Romain Vanhooren et l'équipe du CA

---